

Fragt man zuviel

Fragt
man zuviel

Warum
fragt man
denn das leben
unaufhörlich so genau
wo sich doch ständig etwas ändert
denn das sein ist viel zu schlau
es serviert alle möglichen zutaten
und nicht mal selten entstehen zweifel
ob sie sich in diese mischung
für ein schmackhaftes gericht
in unser leben
einfügen lassen

doch gerade in der herausforderung

ein ganz
neues rezept
kunstvoll zu kreieren
erwacht aus der verträumtheit
dieses nie endende feine geheimnis
auch aus total unbekanntem
oftmals mit wenigen beilagen
ganz gleich ob es bitter
oder süß wird
trotzdem eine kräftig
nährende kost
zu zaubern

Alle Rechte bei der Autorin!

© **possum**